

## Alumnos

El próximo lunes 6 de septiembre los alumnos de las escuelas secundarias de toda la provincia vuelven a la presencialidad absoluta. El Gobierno ya tomó la decisión y el gobernador Suarez firmará la resolución en las próximas horas, que será comunicada por autoridades de la DGE.

Cabe recordar que el pasado 23 de agosto ocurrió lo propio con el nivel primario, que se sumó a la presencialidad absoluta que ya tenían el nivel Inicial y el primer ciclo del primario luego del receso invernal.

Ahora, luego de haber elaborado distintos informes, el gobernador Rodolfo Suarez tomó la decisión y firmó la resolución ayer para que todos los alumnos del secundario vuelvan a las aulas. De esta manera, Mendoza se encuentra entre las provincias pioneras en nuestro país, que comenzaron las clases presenciales con protocolos tras el receso invernal.